

NAPA GASKETS BY FEL-PRO

Products sold under this program are warranted to be free from defects in workmanship or material for a period of one (1) year from the date of purchase. The remedy for breach of this warranty is limited to the free exchange of the products at Federal-Mogul's election or repair of the products shown to be defective. Liability for neglect, misuse, special, incidental, direct, indirect and consequential damages is specifically disclaimed. NO OTHER WARRANTY, EITHER EXPRESSED OR IMPLIED, INCLUDING ANY WARRANTY OF MERCHANTABILITY OR OF FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE, IS MADE.

Merchandise returned for warranty evaluation should have a warranty claim tag affixed to the product claimed defective and returned to the NAPA Distribution Center.

JUNTAS DE NAPA DE FEL-PRO

Los productos vendidos bajo este programa poseen garantía libre de defectos en terminación o materiales durante el período de un (1) año desde la fecha de compra. La responsabilidad derivada del incumplimiento de esta garantía se limita al intercambio libre de productos a elección de Federal-Mogul o a la reparación de los productos con fallas demostradas. Se niega específicamente la responsabilidad por daños por negligencia, daños por uso indebido, daños especiales, incidentales, directos, indirectos y consecuentes. NO SE OTORGA OTRA GARANTÍA, YA SEA EXPRESA O IMPLÍCITA, INCLUIDA TODA GARANTÍA DE COMERCIALIZACIÓN O DE ADECUACIÓN.

La mercadería devuelta para una evaluación de garantía debe poseer una etiqueta de reclamo de garantía adjunta al producto defectuoso y ser regresada al Centro de distribución de NAPA.

JOINTS D'ÉTANCHÉITÉ NAPA PAR FEL-PRO

Les produits vendus en vertu de ce programme sont garantis être exempts de vices de fabrication et de matériau pendant une période d'un (1) an à compter de la date d'achat. Le recours en cas de rupture de cette garantie est limité à l'échange gratuit des produits à l'entière discrétion de Federal-Mogul ou à la réparation des produits avérés défectueux. La responsabilité pour négligence, mauvaise utilisation, dommages spéciaux, fortuits, directs, indirects ou consécutifs est expressément refusée. AUCUNE AUTRE GARANTIE, EXPRESSE OU TACITE, Y COMPRIS TOUTE GARANTIE DE QUALITÉ MARCHANDE OU D'ADÉQUATION À UN USAGE PARTICULIER, N'EST EXPRIMÉE.

Les marchandises retournées pour évaluation de garantie doivent avoir une étiquette de réclamation de garantie apposée sur le produit présumé défectueux et être retournées au centre de distribution NAPA.